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Zitat von Veteran 

Is halt bei unserm Budget nicht so leicht mit den Volltreffern.

Da sind halt auch viele "kann" dabei.

Die Frage wie ein Duah und ein Daferner, beide immerhin die "teueren" Transfers zusammen
hätten funktionieren sollen drängt sich mir immer wieder auf.

Auch warum man zwar das Geld für die Stürmer ausgibt, aber nichts dafür tut das diese auch
gefüttert werden.

Das der Körperbau eines Spielers jetzt auch nix is was Abhängig von Zufall oder Budget ist
muss man auch so festhalten.

Für das Verletztungspech kann kein Trainer, kein SV oder Sportdirektor was, aber der Kader
wirft schon zwei oder drei Fragen auf die man net nur rein mit dem Verweis auf die Finanzen
wegbügeln kann.
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